

KOMCOM Nord

Wiedersehen im nächsten Jahr

[27.02.2004] Ein positives Fazit ziehen die Veranstalter der kommunalen IT-Messe KOMCOM Nord, die jetzt ihre Premiere feierte. Schon jetzt steht fest: Aufgrund der guten Resonanz findet die Messe auch im kommenden Jahr in Hannover statt.

Die richtige Messe, zur richtigen Zeit und am richtigen Ort - so lautet, in wenigen Worten, das Fazit der rund 200 Aussteller, die bei der KOMCOM Nord im Hannover Congress Centrum zahlreiche neue Kontakte zu den vielen Fachbesuchern aus der öffentlichen Verwaltung im Norden Deutschlands knüpfen konnten. An beiden Messtagen konnten sich Veranstalter und Aussteller über hohe Besucherzahlen freuen und auch die Workshops, die messebegleitend stattfanden, waren sehr gut besucht. Im Mittelpunkt standen die Themen Neues Kommunales Finanzwesen (NKF), Geografische Informationssysteme, IT-Sicherheit, Dokumenten-Management, Facility Management und elektronische Signatur. "Wir sind vom Ergebnis der KOMCOM Nord überwältigt", erklärt Hans Rosenberger, Geschäftsführer der KOMCOM Messe GmbH. "Auch wenn bereits im Vorfeld deutlich zu erkennen war, dass das Interesse von Seiten der Behörden sehr groß sein würde, so wurden unsere Erwartungen sogar noch übertroffen. Es steht fest, dass die KOMCOM Nord zu einer festen Institution werden wird." Unterstrichen wird letztere Aussage durch die Tatsache, dass viele Aussteller bereits ankündigten, im nächsten Jahr die Standfläche zu vergrößern und die Zahl der Arbeitsplätze zu erhöhen. Bereits vorher gibt es jedoch die Gelegenheit, das besondere "KOMCOM-Feeling" zu erleben: Vom 25. bis 27. Mai ist, wie auch in den vergangenen Jahren, die Maimarkthalle Mannheim Schauplatz der KOMCOM Süd 2004 mit über 250 Ausstellern und rund 80 Workshops.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, Messe, KOMCOM, KOMCOM Nord, Hannover